
Pièces 8 Pièces

Référence 9023

Prix 1 325 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Cette maison de famille  idéale  offre  une généreuse surface habitable,  de grandes

baies  vitrées  et  une  charmante  maison  d'amis  indépendante.La  conception

rectangulaire  de  la  propriété  crée  un  vaste  salon  double,  une  salle  à  manger

lumineuse  agrémentée  d'une  cheminée,  une  cuisine  moderne  équipée  de

nombreux  rangements  et  d'un  bar  pour  le  petit-déjeuner,  ainsi  qu'un  autre

salon/TV.La propriété compte cinq chambres, une salle de douche et une salle de

bain supplémentaire comprenant une douche à l'italienne et des toilettes.La maison

d'amis de 50m², pleine de charme, dispose d'un séjour, d'une ...

This  is  an  ideal  family  home  that  offers  plenty  of  space,  large  bay  windows

throughout,  and  a  charming  independent  guesthouse.Thanks  to  its  rectangle

design,  the  property  benefits  from a  vast  double  living  room area,  a  bright  dining

room with a fireplace, a modern kitchen with ample storage and a breakfast bar, as

well as an additional TV/sitting room.There are five bedrooms, a shower room and

a further bathroom that includes a walk-in shower and a toilet. The charming 50m²

guesthouse  features  a  living  room,  a  modern  kitchen,  one  bedroom  and  a

bathroom. The large bay windows and French doors ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE
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